

Qu'est ce qui rend unique l'Institut de la Divine Miséricorde?



Les patronnes du lieu sont Notre-Dame de Miséricorde et Saint Faustine.

Le fondateur est le prêtre Michał Sopoćko, le confesseur de SÅ“ur Faustine et la co-fondatrice - Ludmiła Roszko, la fille spirituelle de Michał Sopoćko.

L'adoration et l'imploration de la Divine Miséricorde sont les caractéristiques de l'institut. Mais aussi, la diffusion, l'approfondissement du culte et la pratique des actes de miséricordes.

Tous les jours a lieu le chapelet à la divine miséricorde, pendant lequel nous confiants surtout dans nos prières: les prêtres, les personnes consacrées, les âmes souffrantes, les personnes gravement

malades et mourantes et les pécheurs.

Notre préoccupation est de permettre à chacun une conversion et le salut.

La source de notre force externe est la foi et l'espoir exprimé au travers de:

„JESUS JE TE FAIS CONFIANCE”

Dans notre vie, nous suivons Jésus Miséricordieux, dont l'image est constamment contemplée dans notre cÅ“ur.

Dans notre institut, peuvent également se joindre les veuves et les femmes mariées..

Nous sommes présents en Pologne, Lituanie, Ukraine, Italie, Brésil et États-Unis.

Vous souhaitez nous connaître?

Notre site: www.instyutMB.com

Ecrivez-nous à: kontakt@instytutMB.com

Appelez: **+48 784 826 021**



www.instyutMB.com

Vous vous posez des questions:

Quelle est ma vocation?

Où est ma place?

Qui suis-je?

Quel sens doit prendre ma vie?

Pensez-vous que ...

J'adore ce monde

Je veux être proche des gens, des familles

Dieu m'invite à une relation plus profonde

Je veux travailler dans ma profession

Peut-être que ton chemin est une vie consacrée dans un monde qui est ...

**Institut laïque
consécration**



Comment vivons-nous?

Nous travaillons dans nos professions.

Nous ne menons pas de vie commune.

Nous ne portons pas de signes extérieurs.

Notre consécration est cachée du monde et vécue dans le secret.

Les gens sont attirés par notre bonté, amour, chaleur, ouverture et attitude amicale.

Avec toute la communauté nous nous rencontrons une fois par an au cours de la semaine de retraite.

Dans les plus petites équipes, nous organisons des recollections mensuelles.

Malgré la distance, nous partageons des relations fraternelles spirituelles profondes.

Le centre de notre vie spirituelle est une Eucharistie quotidienne, la lecture de l'Écriture Sainte et une prière personnelle.

Nous faisons des vœux de pauvreté, chasteté et obéissance.